

Lo prometido es deuda

Le prometí a don José Luis Múzquiz que publicaría este favor cuando lo concediera. Y aquí está.

12/08/2019

Mi hija Ana tiene que empezar un *fellowship* sobre Radiología de Abdomen en un hospital de Toronto y se va dentro de dos días. Esta semana el colegio de médicos de Toronto le solicitó por correo electrónico nuevos documentos, sin

los cuales no podría empezar el *fellowship*.

Nos la encontramos llorando en la cocina por la mañana temprano. No había dormido en toda la noche pensando que no se podría ir a Toronto. Ya había reservado un apartamento y enviado el dinero, pero este no llegaba.

Le pedí con fe a don José Luis Múzquiz que le arreglara ese problema. Lo hice porque él conocía bien aquel terreno, ya me ha concedido otros favores, y le tengo mucho cariño.

Ayer el gestor de la inmobiliaria de Toronto llamó para decir que el dinero había llegado -no se esperaba que llegara antes del martes próximo-. Hoy es sábado. El papel que debía recibir el colegio de médicos de Toronto se ha conseguido arreglar. Mucha gente ha rezado por

esto pero yo atribuyo este favor a don José Luis Múzquiz.

Le prometí que rezaría una novena y lo publicaría cuando lo concediera. Así que muchas gracias, don José Luis. Espero que cuides de mi hija Ana en Canadá.

Alberto V. Inglaterra

► [Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.](#)

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► [Clic aquí para hacer un donativo.](#)

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-gt/article/favor-atribuido-jose-luis-muzquiz-toronto-hospital/> (21/01/2026)